

〈7月19日（金）〉 1学期終業式



1学期の終業式を行いました。大瀧園長先生からは、「よく食べて、よく寝て、よく遊んで、楽しい夏休みを過ごしましょう。」と話されました。1学期の今日の一コマをパワーポイントで子ども達に見せてあげると、「田植えだー!」「うわーどろべちゃー!」「誕生会の写真だー!」と子ども達は大喜びでした。みんなで1学期を振り返ることができました。

各保育室に戻り、各学級とも保育室や園舎の掃除をしたり、1学期の振り返りや夏休みの話をしたりして、1学期を締めくくりました。

明日からは、夏休みに入ります。預かり保育を利用する子どもはこれまで通り登園してきますが、全員がそろうのは9月2日（月）の2学期始業式の日。その日には、日御碕のやまもとせいやさんも登園できるようになり、全員が元気にそろうことを願っています。

保護者の皆様には、1学期間はあたたかいご支援とご協力をいただきありがとうございました。2学期は、運動会、生活発表会など大きな園行事があります。子ども達が健やかに成長できるように全職員で精一杯支えていこうと思います。引き続き2学期もよろしくお願いいたします。